

北九州市立霧丘中学校 学校通信

## われら若者 NO. 60

平成28年12月9日 校長 篠崎政義

HPアドレス <http://www.kita9.ed.jp/kirigaoka-j/>

<校訓>

「自主」自ら学び正しい行動ができる生徒

「明朗」明るくあいさつできる元気な生徒

「努力」くじけず目標に向かって頑張る生徒

# バトンは君に！生徒会役員改選

## 新しい生徒会のリーダーを自分たちの手で選ぶ時が来ました！

「百折不撓！～熱き戦い此処にあり～」をスローガンとして掲げた今年の体育大会。誰一人として手を抜くことなく、全力で戦い抜いた後の感動の校歌合唱は、その声の大きさに、誰もが驚かされました。続く文化学習発表会では、「可能性は無限大！」のスローガンのもと、学校中に文化の花を咲かせることができました。各学年の合唱も聴く人に感動を与え、たくさんの教科や部活動の発表からも、霧中生の豊かな心や、本来持っているたくましいエネルギーや可能性の大きさを知ることができました。



この1年の間たくさんの学校行事や学年の行事がありました。その成功の裏にはいつも生徒会活動を陰で支えリードしてくれている、「生徒会執行部」の存在があることを忘れてはいけません。そしてその活躍は、これまで歴代の生徒会執行部が、コツコツと積み上げてきた成果でもあるのです。今、安心して楽しく学校生活を送ることができ、落ち着いた学校になってきたのも、

あいさつや清掃、日常の委員会や係活動など、生徒自身が正しい学校生活を望み続け、努力してきたその成果にちががなく、同時にこれからも引き継がれるべきものです。

生徒会活動の実働の中心が、3年生から、2年生・1年生にバトンタッチするための役員改選が行われます。生徒会が持つ力はとても大きなもの。しっかりした考えで、皆さんの大切な一票を投じてください。この選挙では、生徒会長（2年）、2年生副会長、1年生副会長、2年生書記、1年生書記のポストが改選されます。本日12月9日(金)立会演説会および投票、12日(月)結果発表となっています。

## 「生徒に手本を見せるのだ！」小倉北区職員バレー優勝！

小倉北区の中学校・特別支援学校の教職員が、その体力とチームワークを競う「小倉北区教職員バレーボール大会」が、9月～11月にかけて行われ、わが霧丘中学校教職員チームは、激戦に次ぐ激戦を制し見事優勝を勝ち取りました。夏に行われた北区PTAのソフトバレーボール大会でも霧丘中は優勝しましたが、どのようなことにも一生懸命心を合わせて取り組む姿勢は、「今の霧丘中」を最も適切に表すものかも知れません。



# これがわがクラスのこだわりだ！

## 1の5「1-5 一会 (いちご いちえ)」

私たち1年5組は、「1-5一会」(いちごいちえ)という学級目標をもとに、日々学校生活を送っています。2学期は先生たちに迷惑をかけて怒られないようにしていきたいです。常に日頃から全力でいろんなことに取り組んでいます。さらに1-5は、全学年がインフルエンザにかかっている中、みんな元気に学校に来ていました。体育大会では「絶対優勝 ～常にできることを全力で～」という目標を持って体育大会に挑みました。練習ではあまり跳べなかった大縄跳びは、42回という最高記録を見事に出しました。そして1-5はどのクラスよりもうるさいしどうしようもないけど、それもよいところで、みんな笑顔でにぎやかです。うちのクラスは、クラスのムードメーカーがいい雰囲気をつくってくれます。他のみんなも、やる時はやる、ふざける時はふざけるというのも、1-5のいいところですよ。クラスの中心にいた人が転校して、私たちは人に感謝することと、友情の尊さを学びました。まだまだ1-5には足りないところがあります。あいさつが大きな声でできてなかったり、みんなが一生懸命そうじをできてなかったりするので、これからは、そこもちゃんとしっかりしていきたいです。霧丘中で1番最高のクラスにしたいです。



## 特別支援学級8・9組「明るく元気で楽しいクラス」



私たち8・9組は、1年生8名、2年生1名、3年生1名の計10名で、「明るく元気で楽しいクラス」を目標に、日々いろんなことにチャレンジしています。今年は華道の前田先生に来ていただいて、文化学習発表会で立派な作品をつくることができました。また、他の教科の先生方にも来ていただき、毎時間楽しく学習をしています。特に頑張っていることは、あいさつと言葉づかいです。この二つを頑張ることで、社会に出ても困らない

力がつくと思います。一人ひとりの目標は違うけど、お互いを思いやりながら、頑張っていきたいです。

## 「優！」特別支援学級10組

僕たち10組のスローガンは「優」です。この「優」には「人に優しくありつつ、より優れようと努力する強い意志を」という二つの意味が込められていて、僕たちはこのスローガンのもと、日々学校行事や勉強に取り組んでいます。10組のみんなは、いろいろなことに詳しく、様々な知識をもっていますが、苦手なことも多いです。でも、僕たちはあきらめず自分の特長や相手の特長を理解し、嫌なことやつらいことから逃げることなく、日々生活しています。僕たちはこれからも日々努力を続けて、何事も乗り越えていけるクラスにしたいと思っています。

